



Tenemos que hacer una “cirugía mayor” al Presupuesto 2025 para garantizar recursos a rubros prioritarios: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), afirmó que la Cámara de Diputados debe hacer una “cirugía mayor” al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, para garantizar que seis rubros prioritarios –educación, salud, campo, cultura, infraestructura carretera y Fuerzas Armadas– reciban mayores recursos respecto a los asignados el año pasado.

Enfatizó que, en el caso del sector educación, se ha reunido con rectores de universidades públicas, entre ellos el de la UNAM, para abordar este asunto e “intentar resarcir lo que en el Proyecto de Presupuesto no viene, y que no reciban menos de lo que el año pasado recibían”.

“Creo yo que tenemos que hacer una ‘cirugía mayor’ al Presupuesto para garantizar el recurso a las universidades, que no pueden disminuir de su presupuesto del año pasado, para garantizar un presupuesto mayor en el caso de la cultura, compensar y no reducir el tema de las Fuerzas Armadas; la salud, carreteras e infraestructura también es un tema que vamos a revisar, y el campo mexicano”, externó en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Monreal Ávila apuntó que en cuanto a la UNAM se trató de un error, el cual aclaró a tiempo, y se corregiría. “Ahora estamos intentando nosotros, ya como facultad exclusiva y propia, buscar de qué manera resarcir a esos sectores el presupuesto”.

“Es una misma cobija, hablando en términos campiranos: si le jalas de un lado descubijas otro, pero es un mismo Presupuesto, y estamos haciendo un uso de creatividad”, expuso.

<https://www.tallapolitica.com.mx/tenemos-que-hacer-una-cirugia-mayor-al-presupuesto-2025-para-garantizar-recursos-a-rubros-prioritarios-ricardo-monreal/>